

REPUTASI

Binrohtal Polres Sukabumi, Fahami Keimanan dalam Kehidupan ditandai dengan Perkataan dan Perbuatan

Sukabumi - SUKABUMI.REPUTASI.OR.ID

Sep 4, 2024 - 11:11



Binrohtal Polres Sukabumi, Fahami Keimanan dalam Kehidupan ditandai dengan Perkataan dan Perbuatan

Sukabumi – Polres Sukabumi kembali mengadakan kegiatan bimbingan rohani dan mental (Binrohtal) pada Rabu (09/4/2024) yang berlangsung di Masjid Ad-durachman. Kegiatan ini dihadiri oleh seluruh jajaran Polres Sukabumi dan

mengusung tema "Fahami Keimanan dalam Kehidupan." Ustad Apih Buya, seorang penceramah yang dihormati, memberikan ceramah dengan tajuk " . " yang artinya iman adalah keyakinan dalam hati, pengakuan dengan lisan, dan perbuatan dengan anggota badan.

Dalam ceramahnya, Ustad Apih Buya menekankan bahwa iman bukan sekadar keyakinan yang tersimpan dalam hati, tetapi harus diucapkan dengan lisan dan diwujudkan dalam perbuatan nyata. "Iman itu harus hidup dalam setiap aspek kehidupan kita. Tidak cukup hanya meyakini dalam hati, tetapi juga harus diucapkan dan dibuktikan dengan perbuatan," ujar Ustad Apih Buya.

Pada sesi tanya jawab, Kapolres Sukabumi, AKBP Dr. Samian, mengajukan pertanyaan yang mendalam mengenai dalil dari tiga konsep penting dalam kehidupan seorang muslim, yakni sehat, amanah, dan beriman. Kapolres bertanya, "Bagaimana dalil yang mendasari pentingnya menjaga kesehatan, amanah, dan keimanan dalam kehidupan kita sehari-hari?"

Menanggapi pertanyaan tersebut, Ustad Apih Buya menjelaskan dengan rinci setiap dalil yang berkaitan dengan ketiga konsep tersebut:

Dalil Sehat: "Rasulullah SAW bersabda, 'Mukmin yang kuat lebih baik dan lebih dicintai Allah daripada mukmin yang lemah,' (HR. Muslim). Kesehatan adalah nikmat yang besar, dan kita diperintahkan untuk menjaga tubuh kita agar dapat beribadah dengan sempurna," jelas Ustad Apih Buya.

Dalil Amanah: "Dalam surah Al-Ahzab ayat 72, Allah berfirman, 'Sesungguhnya Kami telah menawarkan amanah kepada langit, bumi, dan gunung-gunung, maka semuanya enggan untuk memikul amanah itu dan mereka khawatir akan mengkhianatinya, dan dipikullah amanah itu oleh manusia.' Amanah adalah tanggung jawab yang harus dijaga dengan penuh keikhlasan dan kejujuran," tambahnya.

Dalil Beriman: "Iman adalah fondasi utama dalam kehidupan seorang muslim. Dalam hadis yang diriwayatkan oleh Imam Muslim, Rasulullah SAW bersabda, 'Barangsiapa yang beriman kepada Allah dan hari akhir, maka hendaklah ia berkata baik atau diam.' Iman harus tercermin dalam setiap tindakan kita, baik itu dalam perkataan maupun perbuatan," tutup Ustad Apih Buya.